



Babinsa Kodim 1418/Mamuju Koptu Ahmad Suharnowo Dapat Hadiah Umroh HUT Kodam XIV/Hasanuddin ke 67

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

Jun 2, 2024 - 15:17



Mamuju – Seorang bintang pembina desa (Babinsa) mendapat hadiah umrah ke Tanah Suci Mekkah, Arab Saudi. Babinsa tersebut adalah Koptu Ahmad Suharnowo yang bertugas di Desa Tapandullu, Koramil 01 Mamuju, Kodim 1418/Mamuju, Sulawesi Barat. Hadiah itu dalam rangka memperingati HUT ke-67 Kodam XIV Hasanuddin.

Ia dinilai memberikan kontribusi besar bagi wilayah kerjanya. Koptu Ahmad Suharnowo kaget dan gembira saat disebut namanya untuk menerima hadiah dari Pangdam XIV Hasanuddin.



Momen itu terjadi saat Korem 142/Tatag melaksanakan kegiatan Perayaan Hari Ulang Tahun Ke-67 Kodam XIV/Hasanuddin di rangkaian Vicon di jajaran Korem 142/Tatag bertempat di Aula Andi Depu, Jl. Abdul Malik Pattana Endeng, Kel. Rangas, Kec. Simboro, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar, Sabtu, 01/06/24.

Menurut Ahmad, penghargaan berangkat umroh dari Pangdam XIV Hasanuddin yang diterima merupakan buah dari hasil kerjanya selama ini.

"Terima kasih kepada bapak Pangdam XIV/Hasanuddin, komandan Kodim dan seluruh jajaran jajaran Kodim 1418/Mamuju, bahwa apresiasi ini mudah-mudahan menginspirasi buat rekan-rekan Babinsa untuk selalu berbuat yang terbaik." Ucap Koptu Ahmad.

Ahmad mengatakan bahwa penghargaan yang diterimanya bagaikan mimpi. Sebab, hal itu tidak pernah terlintas di dalam angannya.

Komandan Distrik Militer (Dandim) Kodim 1418/Mamuju , Letkol Inf Andik Siswanto mengatakan, dalam penanganan stunting Kodim 1418/Mamuju dan jajarannya aktif turun ke masyarakat memberikan asupan makanan bergizi.

" Kebetulan prajurit kami atas nama Koptu Aaf Suharnowo alhamdulillah mendapat kesempatan melaksanakan ibadah umroh."

"Hadiah umroh tersebut dari pangdam XIV Hasanuddin karena beliau memang

salah satu Babinsa terbaik terutama dalam pelaksanaan program-program yang telah dicanangkan negara di antaranya program stunting,” Tutup Andik Siswanto.

“Di wilayah binaannya aktif melakukan penanganan stunting dan berhasil menurunkan angka stunting,” tambahnya.

Sebelumnya, Babinsa Kodim 1418/Mamuju, Kopral. satu Ahmad Suharnowo berhasil meraih penghargaan sebagai Babinsa terbaik sekaligus penghargaan dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN).

Penghargaan tersebut, diraih Ahmad Suharnowo dalam acara Rakornis Kemitraan dan Kick Off Bhakti TNI Manunggal Program Bangga Kencana dan Percepatan Penurunan Stunting yang diselenggarakan di Jakarta pada tanggal 14 april 2024.